

## SUMMARY

# KREATIVITAS TIM PRODUKSI PROGRAM ACARA INDONESIAN IDOL 2014 DI RCTI UNTUK MENINGKATKAN DAYA TARIK PEMIRSA

Created by RAHMIYANTI AGUSTINA

**Subject** : KREATIVITAS TIM PRODUKSI PROGRAM ACARA  
INDONESIAN IDOL 2014 DI RCTI UNTUK  
MENINGKATKAN DAYA TARIK PEMIRSA

**Subject Alt** : KREATIVITAS TIM PRODUKSI PROGRAM ACARA  
INDONESIAN IDOL 2014 DI RCTI UNTUK  
MENINGKATKAN DAYA TARIK PEMIRSA

**Keyword** : Kreativitas, Daya Tarik, Program Indonesian Idol 2014

### **Description :**

Kreativitas Tim Produksi Program Acara Indonesian Idol  
2014 di RCTI untuk meningkatkan Daya Tarik Pemirsa

Jumlah Halaman : 84 Halaman

Kata Kunci : Kreativitas, Daya Tarik, Program Indonesian Idol 2014

Daftar Pustaka : 31 Buku

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kreativitas Tim Produksi program  
Indonesian Idol 2014 untuk meningkatkan daya tarik pemirsa. Kreativitas sangat  
dibutuhkan dalam sebuah program televisi agar program tersebut lebih berbeda  
dan menarik pemirsa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus  
dengan design kasus tunggal holistik (tipe satu). Adapun teknik pengumpulan dari  
penelitian adalah wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa, Tim produksi  
memiliki kreativitas yang setiap tahunnya berbeda dengan mencari talenta-talenta  
yang mempunyai karakteristik menarik, dari segi panggung pun Tim Produksi  
membuat berbeda dengan Indonesian Idol sebelumnya, kreativitas Tim Produksi  
pun memberikan tema-tema yang berbeda pada setiap episodenya agar lebih  
menarik. Dengan begitu Tim Produksi sangat menjaga kualitas program dengan  
baik.

**Date Create** : 17/10/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduit\_2010-58-040

**Collection** : undergraduit\_2010-58-040

**Source** : Undergraduate these communication of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor